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SERVIZIO RIVENDITORI
PER SEGNALARE RITARDI E/O ESAURITI

051/6006039
Lunedì-Venerdì 9.00-13.00 / 14.00-17.00

P roseguono quest’og-
gi i lavori di rifacimen-
to della segnaletica

stradale orizzontale degli stalli
blu a pagamento e gialli riserva-
ti ai residenti a Pistoia. A causa
del maltempo, una parte degli
interventi in programma lunedì
scorso sono slittati al giorno se-
guente, ieri per l’appunto. Per-
tanto i lavori previsti per oggi
potrebbero concludersi nella
giornata di domani. Le strade
interessate sono via delle Mura
Urbane, via Ripalta, via dei Pap-
pagalli, via Porta al Borgo, via
Dalmazia (da via Porta al Borgo
a via Gora), piazza della Resi-
stenza, via CampoMarzio, piaz-
za Da Vinci, via dei Baroni, via
San Pietro, piazza San Pietro,
piazza Santo Stefano e via Fro-
sini. Per permettere gli inter-
venti sarà in vigore, per tutto il
giorno, il divieto di sosta.

Pistoia

Rifacimento
segnaletica
Lavori in corso

DALL’UNZIONE AI ’PIPPI’: ATTESA QUASI FINITA
SI RINNOVA UN RITUALE MOLTO CARO AI PISTOIESI
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LE SUE PAROLE

«A Rio era stato
l’oro dell’incoscienza
di un ventunenne
A Parigi quello
della consapevolezza
e della maturità»

PONTE BUGGIANESE

Piazza del Santuario riempita in
ogni ordine di posto, un palco
scintillante, un parterre da brivi-
di, quattro medaglie d’oro olim-
piche sul palco. A qualcuno po-
trà non sembrare possibile, ma
lunedì sera a Ponte Buggianese
c’è stato questo e molto altro.
Un’intera comunità, non solo
quella pontigiana ma per esten-
sione quella pistoiese, ha cele-
brato nel migliore dei modi il ri-
torno a casa di Gabriele Rosset-
ti, fresco campione olimpico
nello skeet a squadre misto in-
sieme alla connazionale Diana
Bacosi. Un trionfo, quello di Pari-
gi, che arricchisce ulteriormen-
te la bacheca già pluridecorata
di Rossetti, in cui figurano l’oro
olimpico di Rio 2016 e svariate
medaglie europee e mondiali.
Ad accompagnare Gabriele sul
palco c’era infatti anche Lucia-
no Giovannetti, due volte vinci-
tore a cinque cerchi alle rasse-
gne di Mosca 1980 e Los Ange-
les 1984. Ed eccoli quindi i quat-
to ori olimpici, due leggende
del tiro a volo italiano e mondia-
le insieme, a ridere e a ricordare
aneddoti del passato a fianco di
un emozionato Nicola Tesi, pri-
mo cittadino di Ponte Buggiane-
se. Tanti gli interventi delle nu-
merose istituzioni presenti, dal-
la Prefettura ai Comuni, dalle
forze dell’ordine alla Regione.
Tutti accorsi alla serata, condot-
ta dal nostro Alessandro Beni-
gni insieme a Federico Guidi ed
Elisa Pacini, a celebrare un cam-
pione che ha ancora tanta vo-
glia di vincere ed è già proietta-
to al prossimo quadriennio.
Dalle sue parole emergono
enorme convinzione dei propri
mezzi e forza d’animo, quella
senza cui è difficile superare i
momenti di difficoltà. Perchè di
ostacoli ne ha dovuti superare
anche Gabriele Rossetti, a parti-
re dalla scomparsa del padre
Bruno, avvenuta nel 2018. «A
Rio era stato l’oro dell’incoscien-
za di un 21enne, a Parigi quello
della consapevolezza. Con la
grande differenza che stavolta

ho dovuto prepararmi senza
mio babbo, che per me è sem-
pre stato un maestro e una gui-
da, nello sport e nella vita».
Ma è proprio arrivando in cima
alle salite più ripide che il pano-
rama è più bello. Un panorama
che in questo caso si è tinto inte-
ramente d’oro. «Sono andato in
Francia con l’obiettivo di metter-
mi una medaglia al collo – dice
Rossetti – a prescindere da qua-
le metallo fosse. Dopo il primo
giorno negativo ho tolto i pen-
sieri negativi dalla mia testa e
mi sono detto di divertirmi e go-
dermela fino in fondo. E ora pos-
so dire di essermi divertito ecco-
me». Non mancano i ringrazia-
menti alle due donne della vita
di Gabriele, mamma Isabel e la
fidanzata Nicole: «Senza di loro
non so se ci sarei riuscito. Po-
che settimane prima della gara
la tensione mi stava divorando
e loro mi hanno aiutato tantissi-
mo a mantenere calma ed equili-
brio interiore». Terminata la ce-
lebrazione sul palco, l’olimpioni-
co si è messo a disposizione dei
tanti tifosi e amici presenti, fir-
mando magliette e scattando fo-
to fino allo scoccare della mez-
zanotte. Il tempo per festeggia-
re però sta esaurendosi, in quan-
to Rossetti dovrà presto tornare
in pedana per preparare gli ulti-
mi impegni stagionali. A ottobre
il pontigiano sarà in gara a New
Dehli per le finali di Coppa del
Mondo assieme ai migliori atleti
del pianeta. Un’altra sfida da
onorare e provare a vincere.

Michele Flori
© RIPRODUZIONE RISERVATA

Terminata la celebrazione sul palco, l’olimpionico di Ponte Buggianese
si è messo a disposizione dei tanti tifosi e amici presenti, firmando magliette
e scattando foto fino allo scoccare della mezzanotte. Accontentando tutti
con il sorriso e la disponibilità di sempre: cosa rara e apprezzata

NON SOLO SPORT
Una comunità in festa

Il bagno di folla
Rossetti in trionfo
Il campione semplice
nel cuore della gente
Piazza piena a Ponte Buggianese per celebrare il bi-campione olimpico
Tanti ospiti, tra cui un’altra leggenda del tiro a volo come Giovannetti

Tanti gli interventi
delle numerose
istituzioni presenti,
dalla Prefettura ai
Comuni, dalle forze
dell’ordine alla
Regione. Tutti accorsi
a una serata speciale
per celebrare un
campione che ha
ancora tanta voglia di
vincere ed è già
proiettato al prossimo
quadriennio
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Montecatini

Il ristoratore
marciatore

Andrea
Romanelli,
terzo posto

individuale nella
10 chilometri

Master35
ai mondiali

di Goteborg

MONTECATINI TERME

I protagonisti del nuoto a livel-
lo nazionale si mobilitano per
scongiurare la chiusura della pi-
scina comunale di Montecatini.
Giulia Gabrielleschi, 28 anni,
atleta delle Fiamme Oro, cre-
sciuta nei Nuotatori Pistoiesi,
protagonista alle ultime Olim-
piadi di Parigi con il sesto posto
alla dieci chilometri disputata
nella Senna, lancia un appello
dove invita la gente a darsi da fa-
re affinché l’impianto rimanga
in funzione. La vincitrice di cin-
que medaglie si campionati
mondiali del 2019 e del 2024,
due di argento e tre di bronzo,
ricorda con gratitudine l’ospita-
lità offerta dal Centro Nuoto a
numerosi atleti e società, rima-
sti privi degli impianti di riferi-
mento durante la pandemia. Un
suo videomessaggio è apparso
sul profilo Facebook della coo-
perativa che gestisce la piscina.
«Mi è appena arrivata la notizia
di una possibile chiusura della
piscina comunale di Montecati-
ni – sottolinea la nuotatrice con
aria preoccupata. Spero che
tanti, come me, si uniscano
all’appello per trovare una solu-
zione alternativa. Questa pisci-
na, per la mia e altre società, è
stata un punto di riferimento im-
portante, quando nuotare nelle
nostre strutture non era possibi-
le». Altri nomi di primo piano
del nuoto nazionale, nelle pros-
sime ore, dovrebbero fare i loro
appelli video per scongiurare la
mancata ripresa dell’attività del-
la struttura, che porterebbe alla
chiusura per un tempo indefini-
to. Nel frattempo, un altro appel-
lo video, sempre sul profilo Fa-
cebook del Centro Nuoto, è sta-
to lanciato da Gino Alessandro,

campione italiano dei 50 rana,
categoria M65. «Mio padre Giu-
sfredo – spiega – insieme a Spar-
taco Bottai, negli anni Ottanta
riuscì a far costruire questa
struttura, una delle piscine più
splendide della Toscana. È vera-
mente un peccato che si arrivi a
questa soluzione disdicevole.
Credo che occorra molto co-
raggio per trovare un modo per
andare avanti, anche perché, lo
dico soprattutto per i non addet-
ti ai lavori, la piscina chiusa si au-
todistrugge. Va trovata a tutti i
costi una suzione». Il profilo Fa-
cebook del Centro Nuoto Mon-
tecatini è ormai invaso dai com-
menti e dagli appelli dei nume-
rosi frequentatori della struttu-
ra, giovani e meno giovani, lega-
ti da un profondo affetto nei
confronti dell’impianto. Tutti
chiedono a gran voce che la pi-
scina comunale prosegua la sua
ormai ultra quarantennale attivi-
tà. Tra poche settimane, all’ini-
zio di settembre, i tecnici incari-
cati dal Comune dovranno valu-
tare se sia possibile o meno con-
sentire l’aperura della parte in-
vernale dell’impianto. Il Centro
Nuoto Montecatini ha già dichia-
rato che, in caso negativo, non
sarà possibile proseguire il servi-
zio.

Daniele Bernardini

Andrea Magnani

La famiglia Magnani nell’impossibilità di
poterlo fare personalmente con tutti, desi-
dera porgere un sentito ringraziamento
per l’affetto dato al caro Andrea

Montecatini Terme, 21 agosto 2024.

_

O.F. Romualdi, Massa e Cozzile (PT), t. 0572
636753

Medaglia di bronzo storica per il marciatore di Monsummano

Romanelli mondiale
In Svezia è un trionfo
Un argento e un bronzo iridati
come gustoso antipasto? Chis-
sà. Quello che è certo è che, in
attesa della 20km di domenica
prossima, il ristoratore/marcia-
tore Andrea Romanelli ha servi-
to agli sportivi pistoiesi il terzo
posto individuale nella 10 chilo-
metri Master35 e il secondo di
squadra, coi compagni azzurri
Alessandro Bonaciti e Gennaro
De Lello, ai Campionati mondia-
li master in corso di svolgimen-
to a Goteborg, in Svezia. Altre
due medaglie dopo il recente ti-
tolo tricolore conquistato nella
5km a Roma. Il ristoratore mon-
summanese, campione di mar-
cia nel nome del babbo Mauri-
zio, venuto a mancare troppo
presto, titolare col fratello Gior-
gio della trattoria Valdinievole
Antica dai Romanelli, è salito sul
terzo gradino del podio; sul pri-
mo è finito il polacco Maher Ben
Hlima, sul secondo il portoghe-
se Amaro Teixeira. Romanelli ha
messo dietro, tra gli altri, l’altro
lusitano Paulo Rigor e lo spagno-
lo Daniel Espada Jimenez. A
squadre, Italia dietro alla Polo-

nia, ma davanti a Portogallo e
Svezia. Oltre alle due medaglie,
anche il quarto posto ottenuto
nella 5km. Domenica, la possibi-
lità di fare bene anche nella
20km. «Sono contentissimo di
quanto fatto, anche se speravo
di salire sul podio anche nella
5k, ove avevo il quarto tempo di
partenza: un atleta giapponese,
però, è stato più bravo di me.
Vorrei calare il tris di medaglie:
mi auguro che accada domeni-
ca prossima nella 20 chilometri.
Intanto, mi godo queste due,
che andranno a impreziosire la
mia bacheca». Romanelli era sa-
lito agli onori della cronaca per
un tris di medaglie da favola:
campione europeo master a
squadre a Pescara, campione
nazionale individuale Aics ad
Ancona, campione tricolore in-
dividuale master 35 nei 3 chilo-
metri, sempre ad Ancona. Tre
ori per la gioia di mamma Ileana
e dedicati alla memoria del pa-
dre, allenatore e giudice di mar-
cia nonché ristoratore principe.

Gianluca Barni
© RIPRODUZIONE RISERVATA

Odissea piscina comunale
Gabbrielleschi in campo
«Non chiudete la struttura»
L’appello via social dell’atleta delle Fiamme Oro cresciuta nei Nuotatori Pistoiesi
«È stato un luogo di riferimento per me. Trovare una soluzione alternativa»

In alto la piscina comunale di Montecatini Terme, sotto Giulia Gabbrielleschi

GINO ALESSANDRO SI ACCODA

«Una delle più belle
della Toscana
è un peccato arrivare
a questa soluzione
disdicevole»

AGOSTO SEMPRE APERTI
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di Arianna Fisicaro
PIEVE A NIEVOLE

A un mese dal rientro in classe
per gli studenti, si torna a parlare
di scuole. In particolare a Pieve a
Nievole dove sono in corso i lavo-
ri di due grossi cantieri proprio
sui plessi scolastici. Uno riguarda
l’ampliamento delle medie Galilei
e l’altro la realizzazione della nuo-
va scuola elementare di via Leo-
nardo Da Vinci.
A darne le specifiche è ilo stesso-
sindaco di Pieve a Nievole Gilda
Diolaiuti. «Per quanto riguarda
l’ampliamento della scuola me-
dia Galilei – fa sapere la prima cit-
tadina – si tratta di un importante
lavoro che vedrà la realizzazione
di 4 nuove aule che consentiran-
no spazi adeguati anche per labo-
ratori e biblioteca scolastica, ol-
tre a ulteriori servizi igienici, spa-
ziosi corridoi e ampio archivio e
locali tecnici.
Un cantiere che vede il costo
complessivo dei lavori di
1.550.000 euro di cui 1.082.000
a fondo perduto dal Cipe, come
dettato dalla delibera 79/2021,
nell’ambito Fsc 2021-2027.
Inoltre 468.000 euro sono finan-
ziati dal Comune per coprire i
maggiori costi dovuto all’adegua-
mento prezzi a causa dell’esplo-
sione dei costi dei lavori pubblici
intercorso nel frattempo».

Ad occuparsi dei lavori è la ditta
Edilgreen Costruzioni Srl di Ca-
lenzano.
«Al momento i lavori interni sono
ultimati – dice Diolaiuti – resta da
finire l’esterno con la realizzazio-
ne del cappotto, del marciapiede
e del giardino esterno. Salvo im-
previsti, i lavori dovrebbero con-
cludersi entro la fine del prossi-
mo ottobre. La nostra scuola me-
dia sarà una scuola senza zaino».
Per quanto riguarda invece la rea-
lizzazione della nuova scuola ele-
mentare in adiacenza alla prima-

ria Da Vinci invece «alla fine dei la-
vori, questo cantiere – prosegue
il sindaco – consentirà di supera-
re la storica sede della scuola ele-
mentare De Amicis, immobile
che sarà destinato ad altri scopi
sempre a favore della comunità
tutta».
Si tratta di un edificio del volume
di 10.241 metri cubi con una su-
perficie lorda di 2.097 metriqua-
drati su due piani. «Dal punto di
vista dell’efficienza energetica –
specifica la prima cittadina – l’edi-
ficio sarà nZEB (nearly Zero Ener-
gy Building)».

L’appalto per la realizzazione di
questo lavoro è stato invece affi-
dato a un raggruppamento tem-
poraneo tra l’ Impresa Edile Mor-
ra di Montale e Ital-Impianti srl di
Massa per un totale di 5.020.000
euro ricavati dai fondi Pnrr.
«Il nuovo plesso includerà – chiu-
de Diolaiuti – 10 aule, laboratori,
un ampio spazio per le attività
motorie, la mensa, grande
atrio/agorà e tutto quanto altro
occorre, sarà collegato all’adia-
cente scuola elementare Da Vin-
ci e permetterà di individuare un
unico polo scolastico per le scuo-
le elementari del nostro Comune
come del resto è già per le scuole
medie. Il progetto occupò i primi
posti nella graduatoria regionale
del 2018 per l’edilizia scolastica fi-
nanziata con muti Bei, dopo con-
fluito nei progetti finanziabili da
Pnrr, progetto che inizialmente
doveva costare 3.710.000, giun-
to poi a 5.020.000, tutti finanzia-
ti da Pnrr».
La fine dei lavori è prevista per la
primavera del 2026.

© RIPRODUZIONE RISERVATA

È la tappa della verità, quella
senza prove d’appello… la terza
e ultima frazione porterà le giri-
ne da Lucca a Montecatini Alto.
Di che parliamo? Del Giro Tosca-
na femminile. Si tratta della tap-
pa più lunga di questa edizione
2024 (129 km), quella con le
maggiori insidie grazie ad un
percorso vario, ondulato, a trat-
ti molto impegnativo e dal fina-
le pirotecnico. Lasciata la luc-
chesia, le cicliste avranno poco
tempo per recuperare perché
appena arrivati in Valdinievole
ci sarà da affrontare la salita di
Vico (in questo caso per quattro
volte) con l’ultima ascesa che
prevede una ulteriore fatica per
il prolungamento, sempre in leg-
gera salita, fino allo striscione
d’arrivo posto in via Veneto nel
suggestivo borgo di Montecati-
ni Alto (ore 15.40/16.00 circa).
Subito dopo si conoscerà il no-
me della nuova Granduchessa
di Toscana. «Il Toscana – le paro-
le del sindaco di Montecatini
Claudio Del Rosso – rappresen-
ta un imperdibile appuntamen-
to sportivo di altissimo livello e
offre la possibilità di far cono-
scere e apprezzare le ricchezze
culturali del territorio, oltre che
per la promozione di uno stile di
vita sano».

«Struttura a impatto zero»
«Dal punto di vista dell’efficienza energetica l’edificio sarà
nZEB (nearly Zero Energy Building) e sarà collegato
all’adiacente scuola elementare Da Vinci e permetterà di
individuare un unico polo scolastico per le scuole
elementari del nostro Comune», afferma la sindaca.

Ciclismo femminile

Giro di Toscana
Arrivo e festa
a Montecatini

INTERVENTI PER LE MEDIE

«Interni ultimati
Adesso il focus
è sulla realizzazione
del cappotto,
del marciapiede
e giardino esterno»

MONTECATINI
I fatti di cronaca

L’auto semidistrutta in autostrada: sul posto vigili del fuoco e soccorittori

MONTECATINI TERME

Spettacolare incidente, ieri po-
meriggio, lungo l’autostrada
A-11, nel tratto tra Pescia e Mon-
tecatini. Per cause ancora in via
di accertamento, intorno alle 17,
una macchina con a bordo due
turisti stranieri ha tamponato un
altro veicolo. Entrambi i mezzi si
sono ribaltati, spaventando mol-
tissimo gli altri guidatori che sta-
vano transitando nella zona.
Il veicolo con a bordo i due turi-

sti è rimasto nella corsia, men-
tre l’altro ha fatto un vero e pro-
prio salto, finendo in quella op-
posta, con il serio rischio di
scontrarsi con altri mezzi.
Per fortuna, la terribile carambo-
la non è avvenuta.
Sul posto, dopo l’allarme lancia-
to al numero unico di emergen-
za 112, è intervenuta un’ambu-
lanza della Pubblica Assistenza
di Ponte Buggianese insieme a
un mezzo del distaccamento
dei vigili del fuoco di Pescia.
I medici e i sanitari hanno subito

accettato le condizioni delle
persone rimaste coinvolte nello
scontro: per fortuna nessuno di
loro ha riportato lesioni gravi.
I tre sono stati portati al pronto
soccorso dell’ospedale di Pisto-
ia.
I vigili del fuoco hanno provve-
duto a mettere in sicurezza i
mezzi e l’area, per evitare che
scoppiassero incendi o avvenis-
sero esplosioni, in attesa della ri-
mozione.

Da.B.
© RIPRODUZIONE RISERVATA

Incidente lungo l’A11 nel tratto tra Pescia e Montecatini: per fortuna nessun ferito grave

Paura in autostrada: auto ribaltate

Scuola, conto alla rovescia
«Quattro aule in più al Galilei
Le nuoveDeAmicis? Nel 2026»
È partita la clessidra per il ritorno sui banchi. Il punto sull’edilizia con la sindaca Diolaiuti
«Il nuovo plesso da 5 milioni Pnrr includerà mensa, laboratori e spazi per attività motorie»
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PESCIA

Grazie alla volontà di un comi-
tato spontaneo di cittadini resi-
denti in località Paradisino, gui-
dato da Stefano Bottaini, e
all’impegno del circolo Arci Ago-
rà di Pietrabuona, il prossimo 5
settembre verrà inaugurata una
targa per ricordare l’eccidio in
cui, nel 1944, persero la vita due
giovani, a lungo seviziati e quin-
di fucilati dai nazifascisti, accu-
sati di essere partigiani. Giorgio
Ercolini aveva solo 19 anni, ed
era di Uzzano, mentre il 25enne
Rosario Pavone, originario di
Acireale, viveva a Pescia.
I due furono vittime casuali di
un rastrellamento tedesco suc-
cessivo a una serie di incursioni
partigiane. Pavone fu catturato
a Speri, all’interno di una villa,
mentre assieme a un gruppo di
amici aspettava che fosse servi-
to il pranzo. Con lui c’erano Gui-
do Galligani e altri due commen-
sali, Luciano Papini e Alberto La-
vorini; tutti furono vennero pre-
levati come sospetti partigiani,
e trascinati in una cartiera al ‘Pa-
radisino’.
Qui era già trattenuto Ercolini,
catturato da una seconda pattu-
glia. Dopo un lungo, doloroso in-
terrogatorio a base di percosse
e sevizie, Papini, Galligani e La-
vorini furono lasciati liberi di an-
darsene. Lo stesso, però, non av-
venne per Ercolini e Pavone.
Non si sa per quale motivo, for-
se solo a causa della loro giova-
ne età, vennero fucilati sul po-
sto, addossati alla parete della
cartiera su via Mammianese,
poi sepolti uno sopra l’altro in
un campo vicino. Due figure del-
le quali, fino a oggi, in città non
era stato fatto niente per mante-
nere vivo il ricordo.

Nella loro operazione, il comita-
to di Paradisino e il circolo Ago-
rà hanno trovato il patrocinio
delle amministrazioni comunali
di Pescia e Uzzano, il sostegno
economico della Banca di Pe-
scia e Cascina, e la collaborazio-
ne dell’Istituto Sismondi Paci-
notti, gli alunni del quale, assisti-
ti dal professor Alessio Manfre-
di, hanno disegnato la targa
scolpita da Raffaello Bisordi che
verrà installata sulla scultura
messa a disposizione dalla Nuo-
va Pro Loco di Castelvecchio po-
sizionata a pochi passi dal luo-
go dell’eccidio.

E.C.
© RIPRODUZIONE RISERVATA

Eccidio al Paradisino
Una targa per non dimenticare
i due giovani fucilati nel 1944
Il tributo del comitato di residenti per i crimini nazifascisti costati la vita a Giorgio Ercolini e Rosario Pavone

Pescia

«Bellezza ed eleganza
Donna nel Medioevo»
I gruppi del Palio

Stefano Bottaini,
membro del
comitato spontaneo
di cittadini residenti
in località
Paradisino,
nel punto in cui
il prossimo cinque
settembre verrà
posizionata la lapide
per ricordare le due
vittime per mano
delle truppe
nazifasciste

PESCIA
I fatti del territorio

V
Furono vittime casuali
di un rastrellamento
tedesco successive
a svariate incursioni
di milizie partigiane

La Lega dei Rioni ha reso
ufficiale l’elenco dei gruppi di
rievocazione storica che
sabato 31 agosto prenderà
parte alla 23esima edizione del
concorso ‘La Bellezza e
l’Eleganza della Donna nel
Medioevo e nel Rinascimento’.
Il punto di ritrovo è alle 20.45
in piazza XX Settembre, da
dove partirà il corteggio storico
che alle 21 raggiungerà piazza
Mazzini. Undici le dame in
concorso: la rappresentante
della Lega e della Città di
Pescia quest’anno sarà una
figurante del Rione Ferraia, il
cui nome non è stato ancora
annunciato. Succederà a
Martina Pace, che nel 2023 fu
scelta dal Rione Santa Maria e
chiuse al secondo posto. La
pesciatina dovrà fare meglio
della rappresentante della
scuola di arti militari
medioevali Antica Scherma,
Michela Lucarini, vincitrice nel
2018, che sfilerà al fianco di
Carmine Del Gaudio e Giacomo
Doveri. Nove, infine, le rivali in
gara: sono le rappresentanti
dell’associazione culturale
Scannagallo di Foiano della
Chiana, della Giostra della
Stella del Palio delle Contrade
di Bagno a Ripoli,
dell’associazione Corsa
dell’Anello di Narni,
dell’associazione culturale
Contrada Alfiere, della Giostra
dell’Orso della Città di Pistoia,
degli Arcieri del Drago di
Campiglia Marittima e delle
citta tedesche di Neuburg e
Ausburg. Le concorrenti
sfileranno di fronte a una giuria
di cui faranno parte Alina
Coraci, assessore alla Cultura,
la regista Stefania Stefanin,
Mirco Rocchi, scenografo,
costumista e art director,
Cristina Pantera,
rappresentante della
Fondazione Cassa di Risparmio
di Pistoia e Pescia, e un
rappresentante del Comitato
Storico Regionale delle
Rievocazioni Storiche della
Toscana.

Emanuele Cutsodontis

Finalmente verrebbe da
dire. Per la prima volta,
dopo tantissimi anni,
grazie alle ricerche
d’archivio di Rita Arinci,
che lo ha ritrovato
scartabellando fra i
volumi più antichi della
biblioteca comunale, e
alla perizia grafica di
Francesca Ferrari, che
partendo da quelle
ricerche è riuscita a
ricostruirlo graficamente,
è tornato lo storico
stemma di Castelvecchio.
Il ‘leone grifonato’ dalle
cui fauci esce una
freccia, stemma simbolo
di forza e audacia, è
riapparso domenica,
facendo bella mostra di
sé, sulle maglie indossate
dallo staff della
tradizionale Sagra del
Panino con il Prosciutto, i
volontari della Nuova Pro
Loco Castelvecchio e del
Gruppo Parrocchiale
Castelvecchio.
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CASTELVECCHIO

«Leone grifonato»
Torna lo stemma

11 MATRIMONIALI
 

Gianni, 56 enne divorziato. ca-
rattere aperto e solare conoscerebbe per 
serio legame signora femminile di buona 
cultura, premurosa e spontanea. max. 
50 enne anche con figli. ottimo incontro!! 

Amarsi Per Sempre Cell. 392-2160908 Tel. 
055-2399079
Elena vedova, 64 enne, sono una 
persona sincera, simpatica e leale , anco-
ra giovanile e piena di spirito vorrei poter 
condividere la mia vita con un uomo genti-
le, premuroso, educato per seria relazione. 
Amarsi Per Sempre Cell. 392-2160908 Tel. 
055-2399079
Stefania, igenista dentale, 45 
anni, nubile finora per mia scelta. Sim-
patica per natura, molto generosa ed 
amante delle belle e semplici cose che la 
vita ci riserva ogni giorno, piacevolissima 
d’aspetto. Cerco in un uomo sincerità e la 
sua seria intenzione ad instaurare un lega-
me sentimentale basato sulla reciproca sti-
ma e rispetto. Proviamo ad incontrarci...!!! 
Amarsi Per Sempre Cell. 392-2160908 Tel. 
055-2399079
Ciao, mi chiamo Dario ho 43 anni, 
impiegato, celibe e senza figli. Sono una 
persona sensibile e rispettosa. Sono educa-
to, gentile e tranquillo. Sognatore. Amante 
della natura e della montagna. Cerco una 
ragazza solare, seria, con cui instaurare 
un rapporto di fiducia e complicità. Incon-
triamoci subito!!! Amarsi Per Sempre Cell. 
392-2160908 Tel. 055-2399079
62 anni, mi chiamo Simona, im-
prenditrice, dolce, affettuosa, di sani prin-
cipi morali, nonché di aspetto ancora molto 
piacevole ed attraente. Vedova da tanti 
anni, con un figlio, dicono di me che sono 
una donna molto positiva e meritevole di 
avere accanto un uomo adatto a me. Non 
ho particolari richieste mi basta solo che tu 
sia sincero e disponibile a fare la mia cono-
scenza, valuteremo poi futuri sviluppi insie-
me . Ottimo incontro!!! Amarsi Per Sempre 
Cell. 392-2160908 Tel. 055-2399079
Impiegata statale, ho 54 anni, mi 
chiamo Elena. Il mio carattere è estro-
verso e disponibile a nuove conoscenze, il 
mio fisico è attraente , giovanile e curato. 
Sono divorziata e mi ritrovo ad un tratto 
molto sola e desiderosa di ricominciare una 
nuova relazione, purché ciò voglia dire pri-
ma di tutto conoscersi approfonditamente e 
poi creare, con un uomo sensibile, un pro-
fondo legame fatto di complicità e stima re-
ciproca. Ottimo incontro!! Amarsi Per Sem-
pre Cell. 392-2160908 Tel. 055-2399079
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BASKET

L’Estra ha iniziato la preparazio-
ne in vista dell’avvio della nuova
stagione. Una squadra in gran
parte rivoluzionata a partire dal-
lo staff tecnico per finire ai gio-
catori. I punti fermi per quanto
riguarda la squadra sono il capi-
tano Gianluca Della Rosa e Lo-
renzo Saccaggi, per lo staff tec-
nico biancorosso sempre in pri-
ma linea ci sono il preparatore
atletico Luca Tasselli, la prepara-
trice fisica Rachele Chiappelli
ed il medico Leonardo Natali.
E proprio con Luca Tasselli ab-
biamo voluto tracciare una sor-
ta di crono programma per ciò
che riguarda la preparazione
della squadra analizzando novi-
tà e cambiamenti.
«Rispetto alla passata stagione -
dice Tasselli - ci saranno sicura-
mente dei cambiamenti ad ini-
ziare dalla tipologia dei giocato-
ri, quest’anno abbiamo un ro-
ster quasi del tutto rivoluziona-
to ed un allenatore diverso per
cui dovremo tutti allinearci si
quelle che saranno le sue richie-
ste ed imparare a conoscersi ve-

locemente per lavorare al me-
glio possibile».
La squadra è insieme solo da
un paio di giorni ed è chiaro che
al momento non si possa dare
una valutazione sul gruppo ma
una prima idea è già possibile
averla almeno per quanto riguar-
da le prime impressioni.
«Ho avuto modo di vederli poco
per quelle che sono le valutazio-
ni di rito d’inizio stagione – pro-
segue Tasselli - mi hanno fatto
una buonissima impressione
dal punto di vista umano, si so-
no dimostrati ragazzi molto di-
sponibili al lavoro e questo co-
me ho sempre detto è l’aspetto
principale. Fisicamente li ho tro-
vati bene segno che in estate
hanno lavorato poi è chiaro che
la pre season è sempre un po’
una risposta a tante domande
che ci poniamo ma come sem-

pre partiamo fiduciosi».
Banale dirlo ed è anche il segre-
to di Pulcinella ma creare fin da
subito un gruppo unito e com-
patto è fondamentale per arriva-
re a raggiungere gli obiettivi
prefissati e per poter disputare
una stagione importante.
Pistoia, come detto, è una squa-
dra del tutto, o quasi, nuova e
toccherà ai «vecchi» cercare di
integrare al meglio i nuovi arriva-
ti facendogli respirare fin
dall’inizio l’aria di Pistoia.
«Creare subito un gruppo è alla
base e noi che siamo rimasti e
abbiamo fatto parte dello staff
negli ultimi anni così come i gio-
catori che sono rimasti cerche-
remo di partire creando subito
l’alchimia giusta perché poi è
l’aspetto più importante per la-
vorare bene». «Primi allenamen-
ti subito con il pallone, faremo
una parte «a secco» come si di-
ce ma il coach partirà subito
con la palla ed è una filosofia
che sposiamo assolutamente
perché è giusto ripartire subito
con ciò che piace di più ai gioca-
tori dopo un periodo di stop».

Maurizio Innocenti
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BASKET
I nostri protagonisti

Gema: a tu per tu col preparatore atletico Sary Rosa

«Si costruiscono adesso
le basi per una stagione vincente»

Lavoro personalizzato
per trovare la migliore forma
Ma «fondamentali» sono
riposo e alimentazione

Sary Rosa, preparatore atletico de La T Gema Montecatini

Estra, il Tasselli-pensiero
«Tanta palla e lavoro a secco»
La ricetta dello staff biancorosso per prepararsi alla regular season:
«Gruppo rivoluzionato. La priorità è creare alchimia per rendere al meglio»

Sopra, Tasselli dirige le operazioni. Sotto, Rowan a colloquio col figlio Maverick

ANNO ZERO

«Quest’anno roster
e coach diversi
Dovremmo tutti
allinearci e imparare
a conoscersi in fretta»

BASKET

Lo ha detto esplicitamente Ma-
teo Chiarini a margine del radu-
no de La T Tecnica Gema: «Non
è questo il tempo dei proclami,
ora è il momento di sudare e la-
vorare duro in palestra». Quan-
do si parla di sudore e fatica, in
casa rossoblù ad ergersi a prota-
gonista è Sary Rosa, dall’autun-
no scorso responsabile della
preparazione fisica dei «leoni»
termali. Definirlo un semplice
preparatore atletico è un tanti-
no riduttivo: Rosa è un perso-
naggio poliedrico, la cui carrie-

ra è un crescendo di occupazio-
ni negli ambiti più disparati, dal-
la pallacanestro al pattinaggio,
dal rugby all’hip hop. Un mix di
esperienze e di metodologie
che porta ogni giorno nel suo la-
voro quotidiano: «Quello che
propongo è un approccio moti-
vazionale per cercare di tirar
fuori da questi ragazzi tutto il lo-
ro potenziale, che è veramente
di alto livello. La preparazione
atletica sicuramente è importan-
te ma alimentazione, gestione
del riposo e dello stress pre-par-
tita sono altri elementi fonda-
mentali che devono essere cura-
ti nei minimi dettagli se si vuole
tendere all’eccellenza – com-
menta il preparatore rossoblù -
Quando si lavora per arrivare
all’eccellenza prima o poi i risul-
tati arrivano, ma tutto parte dal-
la spinta dei ragazzi, mi piace
avere a che fare con persone

che lavorano perché vogliono
farlo e non perché viene detto
da me».
E di motivazione nel rinnovato
gruppo de La T Gema Sary Rosa
quanta ne ha trovata? «Ho trova-
to grandissima disponibilità e
dedizione al lavoro da parte dei
giocatori - rivela lui – Normal-
mente quelli più vogliosi di met-
tersi alla prova e imparare cose
nuove sono quelli più giovani,
stavolta ho avuto feedback posi-

tivi anche dai giocatori più
esperti che non hanno problemi
a rimettersi in discussione con
metodi un pochino più innovati-
vi rispetto a quelli a cui erano
abituati. Il mio sistema non è uni-
direzionale, per arrivare ad un
determinato obiettivo propon-
go più strade e parlo molto con
gli atleti per indirizzarli verso
quella a loro più congeniale, mi
piace avere un confronto conti-
nuo con loro».

Nella scorsa stagione Rosa è
subentrato in corso d’opera ad
Andrea Ossola, stavolta invece
l’ex preparatore tra le altre an-
che del Pistoia Basket potrà pla-
smare il gruppo allenato da coa-
ch Del Re fin dall’inizio della
pre-season: «E’ un dettaglio
non da poco, perché mi permet-
te di conoscere meglio le perso-
ne oltre agli atleti e tarare su mi-
sura per ognuno un programma
che dovrà durare una stagione
intera. Questo è il momento in
cui si costruisce la base per tut-
ta l’annata, tirando su il muro un
mattoncino alla volta: il campio-
nato sarà durissimo, le squadre
sono tutte forti e bisognerà da-
re il cento percento in ogni ga-
ra, c’è da faticare». Agli ordini di
Sary Rosa la squadra ha svolto
doppia seduta lunedì, mentre
per la restante parte delle prime
due settimane di preparazione
Savoldelli e compagni alterne-
ranno lavoro fisico ad allena-
menti cestistici dividendosi fra
il PalaVinci e il PalaPertini di Pon-
te Buggianese.

Filippo Palazzoni
© RIPRODUZIONE RISERVATA














